

M. le président de la Commission de Police se présente devant la Commission à l'appui dudit rapport.

*Résolu:* De prier le secrétaire de soumettre à la prochaine séance les plans et devis desdits châlets, déjà préparés par le sous-inspecteur de la Ville, et de convoquer l'architecte qui a offert ses services gratuitement à la Commission de Police pour la préparation des plans, afin qu'il puisse soumettre en même temps ses plans et devis

6.—Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est

*Résolu:* Vu le rapport de la sous-commission des Bains publics, qu'il soit décidé de ne pas exécuter d'autres réparations au bain Gallery, à moins que le gardien ne présente un rapport de nature à obliger la Commission à prendre des mesures spéciales (M. l'échevin Gadbois dissident.)

7.—Sont soumises les soumissions suivantes pour le nouveau toit du bain Gallery:

La "Standard Roofing Co", offrant de fournir un toit en asphalte, au prix de \$93;

J. Devine, offrant de fournir un toit en tôle galvanisée soudée;

C. Larin & Cie, offrant de fournir un toit en tôle galvanisée rivée.

*Résolu:* D'accepter la soumission de la "Standard Roofing Co.", cette soumission étant considérée comme la plus économique, pourvu que ladite Compagnie donne par écrit une garantie pour sept années.

8.—Le docteur J.-E. Laberge soumet un rapport démontrant la nécessité d'acheter un certain appareil pour l'examen bactériologique du lait.

*Résolu:* D'acheter ledit appareil de la maison qui offrira les meilleures conditions et d'imputer la dépense au crédit des "Fournitures pour le laboratoire de bactériologie."

9.—*Résolu:* Que les gardiennes des bains publics soient payées \$1 par jour pour leurs services.

10.—*Résolu:* De différer l'étude de la question de la nomination du docteur Lanctôt comme officier de santé pour les quartiers Saint-Henri et Sainte-Cunégonde.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

*Résolu:* De payer dans le compte de M. H. Lessard, pour travaux au bain Saint-Louis, la charge (s'élevant à \$3) pour enseignes indiquant les diverses profondeurs du bassin; mais de refuser le paiement des autres items.

12.—Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est

*Résolu:* Que les chefs des différentes divisions du service d'Hygiène soient avertis qu'à l'avenir ils ne devront faire aucun achat sans l'autorisation formelle de cette Commission et autrement que par l'entremise du pourvoyeur, le surintendant J.-E. Durocher; mais que, dans un cas d'urgence, ledit officier soit autorisé à faire l'achat requis sans attendre des ordres spéciaux de cette Commission.

13.—*Résolu:* De remettre à plus tard l'étude de la suggestion de M. l'échevin O'Connell demandant que l'épreuve des installations sanitaires des maisons se fasse par la fumée et que le prix de chaque épreuve soit fixé à \$10.

*Ajournement.*

I.-J. FLYNN,  
Secrétaire.

## CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 18 juin

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Carter, Leclair, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David et Roy.

### REQUETES, ETC.

1.—De la "Bell Telephone Co." demandant la permission de construire des conduites souterraines dans la rue Wellington.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

The chairman of the Police Committee appeared before the meeting in support of the same.

*Resolved:* That the secretary submit at next meeting, the plans and specifications already prepared by the deputy City Surveyor for the said "Châlets" and invite the architect who agreed to gratuitously prepare plans, for the same for the Police Committee, to submit his plans and specifications at the same time.

6.—On motion of Ald. Nault, it was

*Resolved:* That, in view of the report of the sub-committee on public baths, it be decided that no further repairs be made to the basin of the Gallery bath unless the guardian should report a condition requiring special action of this Committee in the matter (Ald. Gadbois dissenting.)

7.—Submitted the following tenders for the new roofing required for the Gallery bath:

The Standard Roofing Co., offering to supply asphalt roofing at the price of \$93.

J. Devine, offering to supply galvanized iron soldered roofing;

C. Larin & Co., offering to supply riveted galvanized iron roofing.

*Resolved:* That the tender of the Standard Roofing Co. being considered the most economical be accepted, provided they give a written guarantee for seven years.

8.—Dr. J. E. Laberge submitted report showing the need for the purchase of certain apparatus for the bacteriological examination of milk.

*Resolved:* That the same be purchased from the firm offering to supply the goods at the lowest price, and the expenditure charged to the appropriation for supplies to the bacteriological laboratory.

9.—*Resolved:* That the women guardians of the public baths be paid \$1 per day for their services.

10.—*Resolved:* To defer the consideration of the question of appointing Dr. Lanctôt, health officer for St. Henry and Ste. Cunégonde wards.

11.—On motion of Ald. Gadbois, it was

*Resolved:* That the item in the account of H. Lessard for additions to the St. Louis bath amounting to \$3, for signs indicating the various depths in the basin of the same, be paid; but that the other items be not entertained.

12.—On motion of Ald. Lévesque, it was

*Resolved:* That the heads of the different divisions of the Health Department be notified that, henceforth, they must not make any purchase without the formal authorization of this Committee and through the purchaser of the department, superintendent J. E. Durocher; but that, in urgent cases the said officer be authorized to make the necessary purchase without awaiting special orders from this Committee.

13.—*Resolved:* That consideration of the suggestion of Ald. O'Connell be deferred, that the testing by smoke of the sanitary arrangement in houses be charged for at the rate of \$10 for each test.

*Adjourned.*

I.-J. FLYNN,  
Secretary.

## CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 18th of June.

Present: His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair, Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lapointe, L. A., Lavallée, Carter, Leclair, DeSerres, Lapointe, N., Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Martin, J. B. A. Nault, Séguin, Martin, M., Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy.

### PETITIONS, ETC.

1.—From Bell Telephone Co. to construct underground conduits in Wellington street.

Referred to the Road Committee.